

**AK50 des Deggendorfer Golfclub starten mit einem
guten 2-ten Platz
hinter dem Heimatclub Straubing Kirchroth
in die Saison 2023**



SAISON 2023

AK 50 Herren – BGV Liga 5 Gruppe C:

1. Golfclub Straubing Stadt und Land e.V. (28.04.2023)
2. Golf- und Landclub Schmidmühlen e.V. (26.05.2023)
3. Deggendorf Golfclub e.V. „Rusel“ (07.07.2023)
4. Golfclub Landau/Isar e.V. (04.08.2023)

Trotz einiger Ausfälle, konnten wir eine schlagkräftige Truppe für den ersten Spieltag im Golfclub Straubing Kirchroth auf die Beine stellen.
Herzlichen Dank an Benni (Kapitän AK30) für die Unterstützung.

Die Wettervorhersage für Kirchroth ließ nichts Gutes erwarten. Wir stellten uns schon auf eine „Regenschlacht“ ein, aber pünktlich zum Start um 14:00 Uhr hatte der „Wettergott“ ein Einsehen und der Regen hörte auf. Nur den letzten Flight hat es an der Bahn 18 noch kurz erwischt.

Der Golfplatz in Kirchroth ist ein Par 73 Platz mit viel Wasser und langen Par 4's. Die Grün's sind erhöht und gut durch Bunker geschützt.
Präzise und teilweise auch lange Abschlüge und Annäherungsschläge sind nötig, da ansonsten das reguläre Anspielen der Grüns durch Bäume und Wasserhindernisse (z.B. Bahn 6/10/11/12) erschwert wird.
Für einen guten Score sind gute Chip's auf das Grün nötig.

Als Erst- und Zweitplatzierte der Bruttoliste trugen Heinrich Achatz (HCPI 8,1) mit 87 Schlägen (+14) und Jürgen Stümpfl (HCPI 6,5) mit 88 Schlägen (+15) sowie auf guten Mittelplätzen (12 und 13) Dr. Eholzer Wolfgang und Harald Irlesberger mit je 95 Schlägen (+22) zum guten 2-ten Platz für den Deggendorfer Golfclub bei. Streicher waren Hans-Jürgen Huber und Werner Hartl, an den ich unser traditionelles



„Schwarze Schaf – T-Shirt“ weitergeben darf.



Spieler: Jürgen Stümpfl, Hans-Jürgen Huber, Harald Irlesberger (Kapitän), Dr. Wolfgang Eholzer, Heinrich Achatz und Werner Hartl (von links nach rechts)

Der Heimatclub Golfclub Straubing Stadt und Land (Kirchroth) holte mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung (alle 6 Spieler unten den Besten 9) mit 71,8 über CR den ersten Platz vor dem Deggendorfer Golfclub mit 6 Schlägen Rückstand (77.8 über CR).

Auf Platz 3 landete der Golf- und Landclub Schmidmühlen mit 98,8 über CR vor dem Golfclub Landau/Isar mit 101,8 über CR.

Als Mannschafts-Kapitän möchte ich mich bei allen Spielern und Ersatzspielern, die gerne für unserer Mannschaft spielen, recht herzlich bedanken.

Grafling, den 29.04.2023

*Harald Irlesberger
Kapitän*